
2023年学生会体育部部长竞选稿(大全8
篇)

无论是身处学校还是步入社会，大家都尝试过写作吧，借助
写作也可以提高我们的语言组织能力。范文书写有哪些要求
呢？我们怎样才能写好一篇范文呢？以下是小编为大家收集
的优秀范文，欢迎大家分享阅读。

学生会体育部部长竞选稿篇一

尊敬的各位老师、亲爱的同学们：

大家好!我是来自高一、四班平凡但不平庸的**。今天，我能
够有幸再一次站到这里展现自己，首先，我要感谢各位老师
给予我的信任和肯定;其次，我要感谢各位同学对我支持和鼓
励。

忠心的谢谢在座的每一位。谢谢你们!

最后，要感谢自己满腔的热情、坚定的信念和顽强的意志给
予我的勇气和自信争得了这次难得的机会。

加入学生会，是一种荣誉、更是一种责任。虽然我很清楚，
我的竞争对手都是经老师精挑细选出来的精英，实力不可小
觑，但我深信“挑战无处不在，有竞争才有提高，有提高才
有发展”!

曾经的辉煌成绩都将随着新的起点，走向过去。在同一条起
跑线上，我更坚定自己的信仰，“做任何事都要有强烈的责
任感，只有认真履行自己的职责，才能无愧于心。”

我忠诚的希望自己将能在这片属于我们的天空中挥洒春的汗
水。为学生会尽心尽力，献计献策;为同学们全心全意，真诚



服务;为校园的明天绘出一幅美好的蓝图。

同时，我相信，校园的明天会更加美好。

迎风仰望蔚蓝的天空，一颗真挚的心，一个美丽的笑脸，愿
大家永远幸福快乐!

竞选活动也即将划上一个句号，但这又给我的人生增添了一
个小小的逗号，希望我今天的表现能带给大家一个大大的惊
叹号，当您回家后留给您的是一连串的省略号，相信今天的
结果在大家心目中已不是一个问号，那么，就请共同举起你
的右手，给我一个这样的符号。

学生会体育部部长竞选稿篇二

大家晚上好，很高兴今天能有这个机会和那么多的优秀的同
学一起在这个讲台上演讲，也很感谢那些专程赶来为我们加
油的朋友们。

首先请允许我做一下自我介绍，我是农学0904班的毛樟良，
过去的两年里我一直在体育部任职，而今天我要竞选的职务
就是学生会体育部部长，自进入体育部担任干事后，我开始
慢慢深入的了解体育部，从各方面去认识体育部是一个怎样
的部门。而这两年的`经历告诉我，体育部作为我院的日常管
理部门之一，它的任务就是组织学院各项体育活动，同时协
助学院其他部门对学院的一些日常事务进行管理。它的宗旨
是为广大同学服务，丰富同学们的课余生活，促进学院学生
以及班级之间的交流，让同学们在繁忙的学习生活之后，得
到一定的体育锻炼，并从中获得快乐，放松身心，而我也一
直在朝着这个方向努力。

就个人能力的培养而言，这两年学生干部的生涯对我有着非
比寻常的帮助。通过几次活动的举办，我的各方面的能力都
有了很大的提高，做事时能够考虑的更全面，联系各方面的



因素首先对活动做一个完整的策划，预期可能发生的突发状
况，并针对这些突发状况想出合理的解决方法。同时，在组
织能力上，已经能够做到兼顾整个活动的全过程，努力把活
动办得更规范。经过两年的锻炼，语言表达能力也有了一定
的提高，更懂得在学生工作中遇到问题时用怎样的语言、怎
样的态度才能在第一时间解决矛盾，不会使矛盾激化。

与此同时，在体育部一次次成功地举办活动的过程中，我看
到了我们部门这一个团队的优秀与不足。在组织各类比赛时，
在组织、动员以及通知的问题上，可以说我们已经能够做到
无懈可击，但是在活动的全过程中仍然存在着不少问题。如
果可以在细节上更细心一些，把各类体育赛事举办得更正规
一些，我相信未来的体育部将会成为一个更优秀的团队。

学生会体育部部长竞选稿篇三

各位老师同学们：

我是来自计算机系xx级xx专业的xx，很高兴今天能够站在这里
与各位优秀的。同僚一起来参加这次竞选活动。

首先，很荣幸能够加入院级学生会这个大家庭，成为其中一
员，与大家快乐的工作近两年，在过去的一年过时间里我所
在职的是体育部干事，所以今天我所要竞选的是体育部副部
长这一职位。

加入体育部是一件能让我感到自豪的事情，也是一个让我自
身能力得到无限大提升的部门，就本学年来说，我与我的搭
档策划并组织了‘院级第九届篮球赛’‘院级第九届足球
赛’‘院级第五届排球赛’，以及协同老师共同举办了第八
届校运会、教职工男篮比赛，由此也让我明白了很多道理，
在做任何事的时候，不仅要履行自身应尽的职责，并且还需
要有一份不可推脱的责任感，作为一个部门负责人而言需要
更强烈的这责任感，作为负责人应该认真仔细的对待每一件



事，及时发现问题并解决问题。

体育部不是一个独立的个体，它需要总多成员的共同努力，
还需要其他部门的支持与合作，才能够更完美的做好每一件
事。

做为部门负责人来说必须本着‘在其位谋其政’以及‘为同
学服务，为学校效力’的原则，做好学生会里的每件事情，
负责人必须要任何事都做的最好，以身作则，才能够去领导
别人，在部门有需要的时候第一个站出来应对，同是还要团
结部门内部。

假如我能够当选体育部副部长，那么我将更加努力的去为同
学服务，为学校奉献自己的一份力量。我是一个不怕困难，
敢于吃苦，有着正能量的人，所以我觉得我完全可以胜任这
一职位，希望大家支持谢谢！

学生会体育部部长竞选稿篇四

敬的老师，亲爱的同学们：

大家好！我叫赵恒祺，我是一个体育迷，我假期报了足球和
篮球班，我要竞选的是体育部长。为什么呢，因为我当过两
年体育部长了，我已经积累了丰富的经验，我有信心当好这
一届体育部长。如果我当上了体育部长，我会做到以下几点：

一、每节体育课前，我会提醒大家拿上水瓶，准备下楼。

二、每节课间我会提醒大家出去运动。

三、每次比赛我都会提醒大家带全该带的东西。

四、每届运动会，我都会组织大家报好项目，积极为大家服
务。我要提高自己管理队伍的能力。让咱班的队伍比其他班



整齐。请把你宝贵的一票投给我吧。我会好好珍惜大家给我
的机会，尽我的最大努力为大家服务，谢谢大家！

学生会体育部部长竞选稿篇五

各位老师，各位同学们：

大家好!我是来自本科文秘的xxx，今天我要竞选的是体育部部
长一职。

体育是我们全民族应有的精神面貌，他代表着一个民族的生
长与繁衍。

我有足够的信心、耐心以及强烈的责任感来胜任部长一职。
我欣赏体育生开朗的性格，并喜欢结交体育系的朋友。

王宝强说：“好好活，做有意义的事。做有意义的事，好好
活!”那么什么才是有意义的事呢?有意义的事就是能够产生
快乐的事。

我加入体育部，可以说就是为了我自己。因为我热爱体育，
能够为体育事业贡献自己的一份力量，我快乐，并乐此不疲。

咱院的校运会正在紧张的筹措之中，这对于新任部长来说是
个不小的挑战，但我相信我有能力带领好咱系的体育部。对
于体育部的未来我不想过多的去纸上谈兵，因为只有实践才
能证明我的实力。

一直以来我最喜欢的一句话是：自己的选择自己负责。在我
们成长的道路上无时无刻不在做着哈姆雷特的选择题，今天
我站在这里可以明确的告诉所有的人：既然选择了体育部部
长一职，我就会负责到底。

作为此次竞选的最后一名选手，我代前面的同学向各位老师



各位评委道一声辛苦了。同时既然有些事情已成定局，那么
我就希望咱系的各级干部能够团结一心，共同带领好咱系，
让我们为身在中文系而自豪。

我的`演讲完毕，谢谢!

学生会体育部部长竞选稿篇六

尊敬的各位领导，亲爱的同学们：

大家好!我是高一(22)班的**，现任学生会体育部高一负责人。
今天能够站在这里，我感到十分地荣幸。我来这里竞选学生
会体育部部长并不是为了追逐一个学生会职位的头衔，而是
为了能主动地承担起一份责任，一份为学校建设而贡献自己
力量的责任。

麻城一中学生会是一个光荣的团体，自成立以来就保持着优
良的传统，不断地为学校服务，我自加入学生会以来，尽量
做好自己的本职工作，没有一丝懈怠，因为我不敢亵渎一个
光荣的团体赋予我的光荣职责。这将近一年的工作学习，对
我是一种极大的考验，我开始懂得怎样在一中校园里完善自
己，使自己真正成为一名强者。在工作中，我始终坚持自己
的事情自己处理的原则：认真仔细对待每一件事，用一颗平
常心，及时发现问题，公平公正地处理问题。一个部门不是
独立的个体，需要所有成员的共同努力。其他人提出的问题，
我会耐心地为他们解决，对成员的工作时刻进行督促帮助，
提高部门成员的工作素质，确保工作的顺利进行。对于学校
其他的事务，如有问题，我也会及时大胆提出合理的建议，
促进学校管理的的进一步发展。

不管干什么工作，都要时刻想到“在其位，谋其政”，我会
本着“为学生服务，为学校服务”的宗旨，做好学生会的每
一项工作。身为一位领导者，就应具备好的德行，事事都应
自己做到最好，才可以去领导别人，加强内部团结。当然，



作为一名合格的一中学子，关键的就是学习，这也是对我的
一大考验，我的学习时间也许会比别人少，但是只要我合理
安排，严格要求自己，在学习上我也不会落后于人，从另一
方面来说，这也可以提高自己的综合素质，我相信，当我从
一中校园走出后，也一定不会被他人所打倒。在一中百年校
庆之际，愿我的加入，能够使学生会办得更好。

拿破仑曾说过：“不愿当将军的士兵不是好士兵”。我立志
成为一名优秀的将军，希望大家能给我这一次机会。

最后，希望大家能够支持我，与我一起将麻城一中变得更加
美丽!

学生会体育部部长竞选稿篇七

敬爱的老师们，亲爱的同学们：

大家好！我是来自本科文秘的xx，今天我要竞选的是体育部部
长一职。

体育是我们全民族应有的精神面貌，他代表着一个民族的生
长与繁衍。

我有足够的信心 耐心以及强烈的责任感来胜任部长一职。我
欣赏体育生开朗的性格，并喜欢结交体育系的朋友。

王宝强说：“好好活，做有意义的事。做有意义的事，好好
活！”那么什么才是有意义的事呢？有意义的事就是能够产
生快乐的事。

我加入体育部，可以说就是为了我自己。因为我热爱体育，
能够为体育事业贡献自己的一份力量，我快乐，并乐此不疲。

咱院的校运会正在紧张的筹措之中，这对于新任部长来说是



个不小的挑战，但我相信我有能力带领好咱系的体育部。对
于体育部的未来我不想过多的去纸上谈兵，因为只有实践才
能证明我的实力。

一直以来我最喜欢的一句话是：自己的选择自己负责。在我
们成长的道路上无时无刻不在做着哈姆雷特的选择题，今天
我站在这里可以明确的告诉所有的人：既然选择了体育部部
长一职，我就会负责到底。

作为此次竞选的最后一名选手，我代前面的同学向各位老师
各位评委道一声辛苦了。同时既然有些事情已成定局，那么
我就希望咱系的各级干部能够团结一心，共同带领好咱系，
让我们为身在中文系而自豪。

我的演讲完毕

谢谢！

学生会体育部部长竞选稿篇八

各位老师，各位同学们：

大家好！我是来自本科文秘的宋晴，今天我要竞选的是体育
部部长一职。

体育是我们全民族应有的精神面貌，他代表着一个民族的'生
长与繁衍。

我有足够的信心、耐心以及强烈的责任感来胜任部长一职。
我欣赏体育生开朗的性格，并喜欢结交体育系的朋友。

王宝强说：“好好活，做有意义的事。做有意义的事，好好
活！”那么什么才是有意义的事呢？有意义的事就是能够产
生快乐的事。



我加入体育部，可以说就是为了我自己。因为我热爱体育，
能够为体育事业贡献自己的一份力量，我快乐，并乐此不疲。

咱院的校运会正在紧张的筹措之中，这对于新任部长来说是
个不小的挑战，但我相信我有能力带领好咱系的体育部。对
于体育部的未来我不想过多的去纸上谈兵，因为只有实践才
能证明我的实力。

一直以来我最喜欢的一句话是：自己的选择自己负责。在我
们成长的道路上无时无刻不在做着哈姆雷特的选择题，今天
我站在这里可以明确的告诉所有的人：既然选择了体育部部
长一职，我就会负责到底。

作为此次竞选的最后一名选手，我代前面的同学向各位老师
各位评委道一声辛苦了。同时既然有些事情已成定局，那么
我就希望咱系的各级干部能够团结一心，共同带领好咱系，
让我们为身在中文系而自豪。

我的演讲完毕，谢谢！


